
Oberbürgermeister Unterlehberg erklärt, dass die Berichte immer korrekter werden, da der 
Haushaltsvollzug schon weit vorangeschritten ist. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht einstimmig zur Kenntnis. 
 
 
 


